



CORTESIA

GAEL GARCÍA
Hace cine para generar un cambio
 En entrevista con El Sol de México, el actor habla de su segunda entrega como director, *Chicuarotes*, una cinta que lo llevó a mirar la desesperanza y la violencia en los jóvenes y crear un retrato sobre la realidad del país.

GOSSIP



LAURA LOVERA

AL BANQUILLO DE SAN LÁZARO
Llaman a Guevara a rendir cuentas

ESTO

La Comisión del Deporte de la Cámara de Diputados, presidida por Ernesto Vargas, citó a la titular de la Conade a presentarse el próximo 8 de julio para explicar los ajustes a las becas deportivas y los señalamientos de corrupción.

www.elsoldemexico.com.mx

El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | JUEVES 27 DE JUNIO DE 2019 | AÑO LIV | NO. 19,368 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

ESCRIBEN
 Juan Velez Pág. 9
 Raúl Carrancá y Rivas Pág. 17
 Juan José Origel GOSSIP

LAS IGLESIAS CRISTIANAS EVANGÉLICAS LLEVARÁN SU MENSAJE

AMLO evangelizará con la cartilla moral

GABRIELA JIMÉNEZ

El Presidente busca rescatar los principios éticos y morales de una sociedad decadente

Que nadie se alarme si en unos días, cuando a sus puertas toquen esos disciplinados y tercos predicadores evangelistas, ya no los ve con la Biblia bajo el brazo, si no con un cuadernillo púrpura. No, no es un nuevo testamento religioso,

es la cartilla moral con la que el presidente Andrés Manuel López Obrador busca rescatar los principios éticos y morales de una sociedad decadente por la corrupción del régimen, la falta de oportunidades y la pérdida de principios.

En el informe ejecutivo de actividades del equipo encargado de la redacción de la Constitución Moral, encabezado por el vocero de la presidencia de la República, Jesús Ramírez Cuevas, se confirma que el pastor Arturo Farel, presidente la Confraternidad Nacional de Iglesias Cristianas Evangélicas (Confraternice), será quien se encargue de una de las tareas fundamentales de la Cuarta Transformación: llevar el mensaje de la cartilla moral a todo México.

La táctica es sencilla, casi simple, algo que los grupos evangélicos saben hacer muy bien, mejor que cualquier otro grupo religioso: organizar grupos de estudio y analizar a profundidad los principios de la cartilla (como lo hacen con la Biblia) y salir a difundir por todo el país la buena nueva de la cartilla moral. **Pág. 4**

SE DESMORONA

Inyectan 19 mdp al IMER

El plan de este gobierno para crear la BBC mexicana está en juego. Hoy el Instituto Mexicano de la Radio (IMER) y la agencia informativa Notimex están en crisis. El gobierno anunció una inyección de 19.3 millones de pesos para evitar el despido de 185 personas y afectaciones en el contenido del IMER. Notimex despidió a 110 de sus trabajadores, 40 por ciento de su plantilla. **Pág. 6**

ALTOS SALARIOS

Pemex Fertilizantes cuesta 2.4 mdp al mes

Christian Alanís, el mercadólogo de Andrés Manuel López Obrador, es uno de los tres gerentes mejor pagados de Pemex Fertilizantes. La filial le cuesta al erario 2.4 mdp al mes, de acuerdo con la Secretaría de la Función Pública. **Pág. 19**

EN EL LIMBO

Congelan visas a los migrantes en Chiapas

El Instituto Nacional de Migración (INM) suspendió a africanos y haitianos la entrega de fichas para trámites de visas, luego de que protagonizaron desmanes afuera del en la Estación Siglo XXI. **Pág. 8**

MARTÍN GÓMEZ



LA MARINA VIGILA A LA POLICÍA DE ACAPULCO

Ante la falta de presupuesto para liquidar a municipales que no acreditaron controles de confianza, en el puerto guerrerense la Semar mantiene vigilancia constante de hasta 500 elementos y los acompaña en todo momento durante sus jornadas para que no filtren información a los grupos delincuenciales. Las rotaciones son continuas e incluso se les ha prohibido usar el celular mientras realizan patrullajes. "Están contaminados. Tenemos que reivindicarlos", afirma el comandante de la región naval, Francisco Limas López. **Pág. 32**



7 503006 093029